

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## La fête de carnaval met en valeur les métiers



*La fête de carnaval à l'école des Châlots avait pour thème les métiers.*

Il faisait grand soleil, l'autre vendredi à l'occasion de la fête de carnaval à l'école des Châlots. Et dans la cour, on retrouvait Batman, un cow-boy, un militaire, une princesse, un cosmonaute, un pompier et même un bagnard, ainsi que de nombreux autres enfants enfilés de déguisements hétéroclites pour fêter cet événement incontournable à l'école maternelle.

Cette année, cet après-midi festif avait pour thème les métiers et, pour l'occasion, les 64 bambins avaient été répartis en six groupes, accompagnés par des parents qui, eux aussi, avaient joué le jeu du déguisement.

Divers ateliers leur ont permis de découvrir des professions à travers des jeux et animations : un loto des métiers, un jeu de devinettes, une ville miniature en Playmobil®, des lectures thématiques, une activité sur le métier de vétérinaire et la rencontre avec plusieurs professionnels. Parmi eux, des parents d'élèves du regroupement pédagogique intercommunal (RPI) ont présenté leur métier de vidéaste, d'apiculteur et de boulanger.

Cette journée ludique a permis aux enfants de mieux comprendre différentes professions en manipulant des outils et accessoires emblématiques de chaque métier. L'après-midi s'est conclu par un moment convivial, avec la dégustation des traditionnels beignets, concoctés par les parents.